

Goblog

Launching Polisi RW, Kapolres Bitung, Tommy Bambang Souissa, Tugaskan 274 Anggota di Wilayah RW

Abdul Halik Harun - BITUNG.GOBLOG.CO.ID

May 29, 2023 - 23:43



Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK pimpin Apel sekaligus Launching Polisi RW



BITUNG - Kepolisian Resort (Polres) Bitung dipimpin Kapolres AKBP Tommy Bambang Souissa SIK, gelar Apel sekaligus Launching Polisi Rukun Warga (RW), Senin, (29/05/2023).

Kegiatan dilaksanakan di lapangan upacara Polres Bitung ini, diikuti seluruh anggota yang tergabung dalam program Polisi RW.

Hadir dalam kegiatan Waka Polres Bitung, Kopol Andri Permana serta seluruh PJU serta para Bintara dan ASN Polres Bitung.

Kegiatan diawali dengan Pengucapan Tri Brata, Catur Prasetya dan Pembacaan Panca Prasetya Korpri dan Penyetempatan Ban Lengan Polisi RW secara simbolis.

Dalam amanatnya, Kapolres mengungkapkan, bahwa Polri saat ini meluncurkan program Polisi RW yaitu polisi yang ditempatkan di wilayah RW yang tujuannya adalah untuk menciptakan Harkamtibmas, mendekatkan anggota Polri dengan masyarakat serta untuk memperkuat data tentang potensi ancaman keamanan sampai tingkat bawah

"Polisi RW ini adalah untuk memungkinkan terjadinya interaksi dalam memecahkan masalah secara bersama dan saling mengembangkan sikap yang positif, memberikan kesempatan untuk saling memahami, membuka peluang untuk bekerja sama dalam mengendalikan masalah yang dihadapi dengan menerapkan prinsip community policing dan restoraris justice serta akuntabilitas," jelasnya

Kapolres juga memerintahkan kepada setiap anggota yang tergabung dalam Polisi RW tersebut untuk segera mengambil langkah-langkah yakni berinteraksi yang konsisten dengan masyarakat untuk membangun citra Polri, Mendengarkan, menerima dan berempati terhadap keluhan, keinginan dan harapan serta permasalahan di RW,

Selain itu juga kata Kapolres, melaksanakan scanning terhadap kerawanan wilayah masing-masing dan hadir, memperkenalkan diri dan bergabung di RW setempat serta bertugas minimal 1 minggu sekali turun ke RW dan melaporkan hasil kegiatannya.

"Diharapkan agar Polisi RW dapat segera beradaptasi dan melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya guna terciptanya Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kota Bitung serta Polri yang di cintai masyarakat," tegasnya.

Adapun Polisi RW Polres Bitung yang akan bertugas di lingkungan (setingkat RW) di kota Bitung berjumlah 274 personel. (AH)